RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: KARL HONAY

Wien, am 15. Oktober 1931.

Eine Gartenanlage an Stelle des einstigen Bürgerversorgungshauses.

Die Gründe des ehemaligen Bürgerversorgungshauses an der Währingerstrasse sind derzeit umplankt. Es sollen nun im nächsten Jahre auf diesen Gründen gärtnerische Arbeiten Gurchgeführt und die Anlæge durch ein Gitter abgeschlossen werden. Die neuen Anlagen werden dann selbstverständlich der Bevölkerung als Erhelungsflächen zugänglich gemacht werden. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung beschlossen, die natwendigen Arbeiten vornehmen zu lassen, und die hiefür erforderlichen Kosten genelmigt.

Erhebungsdienst des städtischen Jugendamtes.

-,-,-,-,-,-,-

In der letzten Zeit konnte wiederholt festgestellt werden. dass Frauen, die sich als städtische rürsorgerinnen ausgeben, arme kinderreiche Familien besuchen und dort Erhebungen pflegen, obwohl sie keine städtischen Fürsorgerinnen sind. Das Jugendamt der Stadt Wien macht ausdrücklich darauf aufmerksam, dass die städtischen Fürsorgerinnen sich mit einer Amtslegitimation ausweisen und im Dienst ein mit dem Wappen der Stadt Wien versehenes Dienstzeichen tragen müssen.

-.-.-.-.-.-.-.-

Das Uhrenmuseum der Stadt lien.

Dreissigtausend Besucher.

Seit der Eröffnung des Uhrenmuseums vor zehn Jahren gibt sich in der breitesten Oeffentlichkeit ein grosses Interesse für dieses sehenswerte Museum kund. Am Dienstag erschien der dreissigtausendste Besucher im Uhrenmuseum. Es war ein jugeslawischer höherer Offizier, der schon in seiner Heimat auf das Wiener Uhrenmuseum aufmerksam gemacht worden war und nun gelegentlich einer Reise nach Wien das Uhrenmuseum aufgesucht hatte. Dem dreissigtausendsten Besucher wurde als Andenken der von Direktor Rudolf Kaftan verfasste illustrierte Führer durch das Uhrenmuseum überreicht. Als 30.001 Besucher trug sich in das Besucherbuch des Uhrenmuseums ein Amerikaner ein, ein grosser Uhrenfreund, der mit besenderem Interesse die im Uhrenmuseum ersichtliche Entwicklung der Räderuhr verfolgte.Direkter Kaftan veranstaltete am Dienstag die 2.561. Führung durch das Museum.

Sitzung der Bezirksvertretung Fünfhaus.

-.-,-,-,-,-,-,-,-

Die Bezirksvertretung Fünfhaus tritt am Donnerstag, den 22.0ktober. um 18 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

-.-.-,-.-,-.-.

692